

☆将来について考えてみましょう☆

1年生では輝光祭後、進路学習が始まっています。12月には職業人との交流会を開催し、職業について考える機会をもちました。中学校1年生の段階では、まだ将来の夢や目標がはっきりしている人や中学校卒業後の進路を決めている人は少ないかもしれません。将来について悩んでいる人、まだ何も考えられない人など様々だと思います。中学校卒業後に進学する学校や就職について知らないこともたくさんあるでしょう。そこで中学校では、生徒一人一人が自分にふさわしい進路を選択したり、職業を決定したり、自己実現を図ったりすることができるように「キャリア教育」を行っています。「キャリア教育」とは、生徒一人一人の勤労観や職業観を育てる教育のことを言います。単に進路や職業を決定するだけでなく、生徒一人一人が社会の中で自分の役割を自覚し、生涯にわたってどんな生き方・働き方をしていくのかを見つけ出すことを目的としています。

今週、進路適性検査を実施する予定です。この検査の目的は「自分を知ること」にあります。自分の良さや職業分野に対する適性を客観的に知ることができます。自分で自覚している「自分の姿」と、検査結果から見た「自分の姿」とを比べ、新たに気づく「自分」に出会うこともあります。そうした自分への気づきや自覚をもとに、自分の進路や職業を決定していきます。必ずしも適性検査の結果通りにしなければならないわけではありません。適性検査を受けるにあたっては、今の自分の気持ちに素直に回答していただければ結構です。

検査を実施するにあたって、ご家庭で保護者の方と一緒に考えていただきたい調査項目があります。21日(金)に生徒が「進路コンパス活用ノート」のコピーを持ち帰りました。これを機会に、お子さんの将来や進路について話し合ってみてください。進路や適性検査について不明な点などありましたら学年主任までお問い合わせください。よろしくお願いいたします。

☆2月の主な行事☆

- 2月1日(火) 授業参観 → 延期
学年合唱発表会 → オンデマンド配信
- 2月7日(月) 特色選抜入試①
- 2月8日(火) 特色選抜入試②
専門委員会
- 2月14日(月) 特色選抜合格内定
性教育講演会(6校時:1、2年生)
- 2月18日(金)~ テスト前部活動停止期間
- 2月21日(月) 1、2年学年末テスト①
- 2月22日(火) 1、2年学年末テスト②
- 2月25日(金) 3年生を送る会

